
Cette édition du 2e concerto pour Clarinette Principale en Do majeur de Frédéric Blasius se
base sur une copie sur microfilm de la première édition. Le microfilm est déposé au Rita Benton
Music Library, University of Iowa, USA. Je remercie Dr. Amy McBeth pour m'avoir aimablement
transmis les images scannées du microfilm. J'ai suivi l'édition originale en corrigeant quelques
erreurs mineures. La numérotation de 2e concerto qui apparaît sur la page de titre, n'est pas certaine,
puisque les parties de hautbois et de cor sont intitulées 1er concerto, ce qu'ont retenu les musiciens
qui ont réalisé le seul enregistrement que je connaisse, celui du Kurpfälzisches Kammerorchester. 

This edition of Frédéric Blasius' 2nd Concerto for Clarinet Principal in C major is based on a
microfilm copy of the first edition. The microfilm is deposited at the Rita Benton Music Library,
University of Iowa, USA. I would like to thank Dr. Amy McBeth for kindly sending me the scanned
images from the microfilm. I have followed the original edition correcting a few minor errors. The
numbering of the 2nd concerto that appears on the title page is not certain, since the oboe and horn
parts are entitled 1st concerto, which was retained by the musicians who made the only recording I
know of, that of the Kurpfälzisches Kammerorchester. 
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en do majeur
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